



DECLARACIÓN DE PRIVACIDAD

Introducción

KPX entiende que su privacidad es importante. KPX se compromete a proteger su privacidad y la información personal que usted proporciona o cuando accede y utiliza materiales en www.kpx.com u otros sitios web de KPX (el "Sitio"), incluidas las páginas de suscripción al Sitio u otros sitios web o aplicaciones que publican un enlace a este Aviso de privacidad. Además, la información que usted envíe a KPX en respuesta a una solicitud de información por correo electrónico u otra comunicación de KPX se tratará de acuerdo con esta Declaración de Privacidad.

KPX podrá, a su discreción, modificar esta Declaración de Privacidad periódicamente. Para garantizar que pueda permanecer informado sobre la información que recopilamos y cómo la utilizamos, los cambios materiales en nuestra declaración se reflejarán aquí. Nuestro sitio web puede contener enlaces a sitios externos que no se rigen por esta Declaración de Privacidad. KPX no asume responsabilidad por las prácticas de privacidad de los sitios de terceros a los que enlazamos. Le recomendamos que revise las políticas de privacidad de dichos sitios antes de enviar información allí.

Aceptación a esta Declaración de Privacidad

Lea atentamente esta Declaración de privacidad. Al navegar por nuestro sitio web o dar su consentimiento expreso, cuando así lo requieran las leyes de privacidad aplicables, usted acepta estar sujeto a esta Declaración de Privacidad.

Información que recopilamos y como la usamos

KPX recopila información suya cuando establece comunicación a través de correo electrónico o mediante el sitio web, solicita copias de publicaciones, se suscribe a boletines informativos y comunicados de prensa, busca información adicional sobre nuestros servicios y comunicaciones de marketing (a través de correos electrónicos, plataformas de redes sociales) de KPX basadas en su consentimiento, cuando así lo requieran las leyes de privacidad aplicables.

La información personal que recopilamos incluye nombres, direcciones, direcciones de correo electrónico, números de teléfono, IP, ubicación geográfica, áreas temáticas de interés y/o información demográfica.

Si no proporciona dicha información, es posible que no pueda crear una cuenta para el Sitio, solicitar copias de publicaciones, suscribirse a boletines informativos y comunicados de prensa por correo electrónico, ni buscar información adicional sobre nuestros servicios u oportunidades de empleo.

Encuestas y eventos

KPX recopila información si usted se registra para conferencias y otros eventos patrocinados por KPX y/o participa en encuestas realizadas por KPX.

La información personal que recopilamos incluye nombres, direcciones de correo electrónico, IP, identificadores personales únicos, áreas temáticas de interés y/o información demográfica.

Además, a veces agregamos información demográfica y los tipos de sistemas y navegadores de los usuarios. KPX también puede realizar encuestas de usuarios en la Web o utilizar tecnologías para proporcionar a KPX información sobre una serie de áreas, como la identidad del usuario, los hábitos de visualización del usuario, si los usuarios encontraron o no lo que buscaban, si el contenido del Sitio es relevante para las necesidades del usuario, etc.



¿Como usamos información personal?

Los propósitos y usos de su información personal dependerán del uso del Sitio y de la información personal proporcionada. Procesamos su información personal:

Con el fin de salvaguardar los intereses comerciales legítimos perseguidos por KPX. Esto incluye:

Comunicarnos con usted y gestionar sus solicitudes en relación con su cuenta, suscripciones a boletines informativos de KPX, publicaciones, eventos y participaciones en encuestas.

Adaptar su experiencia en el sitio web con materiales de KPX relevantes

Comprender la población de usuarios del sitio web, identificar áreas temáticas de interés y determinar si el sitio está diseñado para funcionar con la configuración de computadora de la mayoría de nuestros visitantes.

Medir y mejorar la eficacia de los programas de marketing de KPX en diferentes canales.

Mejorar nuestro contenido web y navegación

Informarle sobre actualizaciones del servicio y notificarle sobre otros productos y servicios ofrecidos por KPX que puedan ser de su interés, incluida información sobre publicaciones y eventos y realizar un seguimiento de la actividad de interacción por correo electrónico para uso interno únicamente.

Sobre la base de su consentimiento cuando así lo requieran las leyes de privacidad aplicables. En la medida en que nos haya otorgado su consentimiento para el procesamiento de información personal para fines específicos, la licitud de dicho procesamiento se basa en su consentimiento. Puede retirar su consentimiento en cualquier momento.

Por el cumplimiento de una obligación legal. Esto incluye medidas contra el fraude y el blanqueo de dinero, así como requisitos fiscales y de seguridad social.

Cómo podemos compartir su información

Los terceros con quienes podemos necesitar compartir información personal para ayudarnos a brindarle servicios y productos y para administrar nuestro sitio incluyen:

Nuestras subsidiarias o afiliadas, nuestros asesores, nuestros proveedores de servicios externos que procesan información en nuestro nombre para ayudar a ejecutar algunas de nuestras operaciones comerciales internas, incluida la distribución de correo electrónico, los servicios de TI, la seguridad del sitio y los servicios de marketing y eventos. Nuestros socios comerciales para publicaciones y eventos co-organizados por KPX y ellos. Organismos encargados de hacer cumplir la ley para dar cumplimiento a cualquier obligación legal u orden judicial.

KPX puede divulgar su información de contacto en respuesta a consultas de propietarios de derechos de buena fe en relación con acusaciones de infracción de derechos de autor u otros derechos de propiedad que surjan de la información que usted haya publicado en el sitio o que haya proporcionado de otro modo a KPX.

Conservación de su información personal

KPX conserva su información personal durante el tiempo necesario para cumplir con el propósito para el cual fue recopilada. Los criterios utilizados para determinar nuestros períodos de retención incluyen:



El período de tiempo que tenemos una relación continua con usted y le brindamos servicios (por ejemplo, mientras tenga una cuenta con nosotros o siga usando nuestros servicios) y el período de tiempo posterior durante el cual podemos tener una necesidad legítima. hacer referencia a su información personal para abordar problemas que puedan surgir.

Si existe una obligación legal a la que estemos sujetos (por ejemplo, ciertas leyes nos exigen mantener registros de sus transacciones durante un cierto período de tiempo antes de que podamos eliminarlos); o,

Si la retención es aconsejable a la luz de nuestra posición legal (como en lo que respecta a los estatutos de limitaciones, litigios o investigaciones regulatorias aplicables)

Marketing

En nuestras comunicaciones de marketing con usted, monitoreamos y cumplimos con las leyes de privacidad de datos aplicables y, si, en cualquier momento, prefiere no recibir más comunicaciones nuestras en cualquiera o todas las formas, tendrá la posibilidad de cancelar la suscripción a dichas comunicaciones mediante un enlace proporcionado en cada correo electrónico que le enviamos. Al suscribirse a los boletines informativos por correo electrónico de KPX, se le brinda la oportunidad de seleccionar qué promociones, noticias e información le gustaría recibir al momento de registrarse, y tendrá la oportunidad de cancelar la suscripción a dichas comunicaciones.

Cookies y otras tecnologías de seguimiento

KPX puede utilizar cookies en el sitio web y en nuestras comunicaciones con usted para realizar un seguimiento de su visita a nuestro portal y nuestras comunicaciones con usted. Una "cookie" es una pequeña cantidad de datos enviada desde un servidor web a su navegador y almacenada en el disco duro de su computadora. Otras tecnologías de seguimiento funcionan de manera similar a las cookies y colocan una pequeña cantidad de datos en sus dispositivos para monitorear la actividad de su sitio web y permitirnos recopilar información sobre cómo utiliza nuestro Sitio y nuestros servicios. Con la mayoría de los navegadores de Internet, puede borrar las cookies del disco duro de su computadora, bloquear todas las cookies o recibir una advertencia antes de que se almacene una cookie en su computadora. Consulte las instrucciones de su navegador o puede visitar <https://www.aboutcookies.org/>, que le brindará más información. Una vez que haya dado su consentimiento Una vez que haya dado su consentimiento para utilizar cookies, almacenaremos una cookie en su computadora o dispositivo para recordarla la próxima vez. Si desea retirar su consentimiento en cualquier momento, deberá eliminar nuestras cookies utilizando la configuración de su navegador web. Tenga en cuenta que es posible que no pueda acceder a determinadas secciones o funcionalidades del Sitio si su navegador no acepta cookies. Actualmente no respondemos a las señales de no seguimiento del navegador.

Procesos de seguridad

KPX cuenta con procesos de seguridad operativos y tecnológicos apropiados diseñados para proteger la información de identificación personal contra pérdida, mal uso, alteración o destrucción. Solo los empleados y contratistas autorizados tendrán acceso a los datos proporcionados por usted, y ese acceso está limitado según la necesidad. Cada empleado o contratista que tenga acceso a cualquier información de identificación personal está obligado a mantener su confidencialidad. Aunque tomamos medidas que son generalmente aceptadas como estándar de la industria para proteger su información de identificación personal, KPX no puede garantizar que su información de identificación personal no sea accesible a personas no autorizadas y KPX no puede ser responsable de ninguna acción resultante de una violación de seguridad cuando la información es suministrada a través de Internet o cualquier red informática pública.

Enlaces a otros sitios web



KPX no es responsable de las prácticas de privacidad ni del contenido de ningún sitio web que no sea de KPX al que enlazamos desde el Sitio. No somos responsables de la protección y privacidad de la información que usted proporcione mientras visita otros sitios web y sitios que no se rigen por nuestra Declaración de Privacidad. No podemos controlar el contenido o la seguridad de dichos sitios web. No podemos ser responsables de ninguna pérdida o daño sufrido por un usuario como resultado de visitar dichos sitios web. Ningún enlace pretende ser, ni debe interpretarse como, un respaldo de ningún tipo por nuestra parte a ese otro sitio web.

Cumplimiento de la ley

KPX cumple con todas las leyes de privacidad de datos aplicables. KPX puede verse obligado a entregar información personal de usuarios o clientes a autoridades legales si se presenta con una citación judicial u orden legal o administrativa similar, o según lo requieran o permitan las leyes, normas y regulaciones de cualquier nación, estado u otra jurisdicción aplicable. Además, en caso de una violación de los términos y condiciones de uso del Sitio o una violación de cualquier restricción en el uso de los materiales proporcionados en el Sitio o a través de él, podemos revelar información personal del usuario a nuestros socios comerciales o autoridades legales afectados.

Sus derechos

De acuerdo con las leyes de privacidad de datos aplicables, si alguna de la información que tenemos sobre usted es incorrecta o está desactualizada, tiene derecho a modificarla o rectificarla. También tiene derecho a solicitar que borremos su información personal, dejemos de procesar su información personal, restrinjamos el procesamiento de su información personal y proporcionemos su información personal en un formato portátil. Cuando el procesamiento se base en su consentimiento, puede retirar su consentimiento para el procesamiento. Esto podrá no aplicarse si existen otras justificaciones legales para continuar con el procesamiento. Si cree que podemos tener información personal incorrecta, o desea una copia de la información personal que tenemos sobre usted, o ejercer cualquier otro derecho de protección de datos, contáctenos. Tenga en cuenta que necesitamos que demuestre quién es antes de que podamos proporcionarle cualquier información.

También tiene derecho a presentar una queja ante la autoridad supervisora pertinente.

Niños

KPX comprende la importancia de proteger la privacidad de los niños, particularmente en sus interacciones en línea. El sitio web de KPX no está diseñado y ni se dirige, ni solicita intencionalmente a niños de 18 años o menos.

Contáctenos

Si tiene más preguntas, puede ponerse en contacto con el punto de contacto de protección de datos correspondiente de KPX.

Oficina de Protección de Datos
KPX Consulting Group S. de R.L. de C.V.
5 de febrero #18
Santa Cruz Atizapán, Estado de México, 52500